



RIPE



En menos de 24 horas, presidente del directorio de **Ecopetrol** sale del cargo por diferencias con el gobierno de Colombia

Carlos Gustavo Cano había sido elegido por la junta directiva de la estatal en la tarde del jueves. Pero presiones, por parte del Presidente Gustavo Petro, habrían conducido a su destitución. El gobierno niega influencia.

Por La República, Colombia y Reuters / Foto: La República | Publicado: 📅 Viernes 28 de octubre de 2022 | 🕒 15:11



Comparte en: [WhatsApp](#) [LinkedIn](#) [Twitter](#) [Facebook](#)

En la tarde de este jueves se conoció que **Carlos Gustavo Cano** había sido elegido por la junta directiva de **Ecopetrol** como nuevo presidente de este órgano rector ejecutivo. Cano había sido propuesto por los accionistas minoritarios para mantenerse en la mesa y su nombre permaneció en esta después de la asamblea general de accionistas.

Sin embargo, menos de 24 horas después, en la mañana del viernes se conoció que tras una nueva sesión de esta instancia, **se tomó la decisión de cambiar el nombre de Cano**.

En su lugar fue designado Saúl Kattan. **Ecopetrol** informa que su junta directiva iniciada el 27 de octubre la designación de Saúl Kattan como presidente de la junta directiva y Mauricio Cabrera Galvis como vicepresidente", apuntó el comunicado.

La designación de Cano, el miembro con más tiempo en el directorio, no habría tenido el visto bueno de la Casa de Nariño, y de hecho desde el jueves se habría instado a sus allegados a programar una nueva votación para el reemplazo.

Para la votación de su destitución, contrario a cuando fue elegido, no hubo unanimidad. Sin embargo, **se habría llegado a la determinación inducida por el Presidente Gustavo Petro de remover a Cano dicha posición.**

Fuentes agregaron que entre los argumentos propuestos por los ponentes no hubo motivo alguno diferente al de la comprobada independencia del miembro frente al Gobierno.

Te puede interesar: [Acción de la colombiana Ecopetrol ha caído 36% desde sus máximos](#)

Noticias Relacionadas

RIPE

Grupo minero francés analiza duplicar su meta de producción de su proyecto de litio en Argentina

RIPE

Nuevo puerto de Perú alcanzaría el máximo de su capacidad en el primer año de operaciones

RIPE

Junta directiva de **Ecopetrol** eligió a su presidente y ratificó a Felipe Bayón al mando de la compañía

RIPE

Volkswagen invertirá US\$ 763 millones para ensamblar autos eléctricos en su planta de México

DF SUD videos



Lo más leído

Chile

1

Lo más leído

Chile

1

Walmart Chile profundiza despidos ante inflación y baja en las ventas

RIPE

2

Expertos advierten que invertir en acciones de Petroperú sería muy arriesgado

América

3

Chilena Casaideas ingresa a México de la mano de Grupo Gigante

Transporte y Construcción

4

Negocio inmobiliario en Chile en alerta: reorganizaciones y quiebras superan los US\$ 600 millones

América

5

FinTech de pagos ETPay arriba a México y cierra contratos con operadores locales

Último Mínuto

RIPE

En menos de 24 horas, presidente del directorio de **Ecopetrol** sale del cargo por diferencias con el gobierno de Colombia

Kattan, un economista educado en Colombia y Estados Unidos que trabajaba como consultor, había sido nominado por Petro para unirse al directorio de **Ecopetrol** en una reunión a principios de esta semana. Fue avalado en la junta extraordinaria de accionistas.

Petro escribió en su cuenta de Twitter que el nuevo directorio está integrado por personas que ya han aumentado el valor de otras empresas públicas y que **Ecopetrol** "configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado".



El ministro de Hacienda, Jose Antonio Ocampo, dijo sobre la designación de Cano que "ayer se anunció prematuramente una decisión antes de terminar la junta. **Hoy que terminó la junta se anunció en realidad que se había aprobado la junta que había propuesto el Gobierno**".

Ocampo señaló a periodistas que "no hubo ninguna consideración negativa" sobre Cano y dijo que "el término que utilizó él de que fue destituido es totalmente incorrecto porque incluso esa figura no existe en términos de la junta directiva de **Ecopetrol**".



"La decisión envía un mensaje equivocado y desafía la independencia de la junta directiva, lo que puede justificar la aversión al riesgo de los inversionistas que se ha traducido en un riesgo patrimonial implícito para **Ecopetrol**", dijo Citigroup en una nota a los clientes.

Citigroup también dijo que Kattan fue elegido como jefe de la junta en una decisión dividida.

¿Quién es Cano?

Carlos Gustavo Cano Sanz es miembro independiente de la junta directiva de **Ecopetrol** desde marzo de 2017, vicepresidente de dicha mesa y Presidente del Comité de Negocios.

RIPE

Grupo minero francés analiza duplicar su meta de producción de su proyecto de litio en Argentina

América

Las apuestas del holding mexicano Gigante que abre paso a la chilena Casaldeas



Es economista de la Universidad de los Andes, cuenta con maestría de la Universidad de Lancaster de Inglaterra y un posgrado en Gobierno, Negocios y Economía Internacional en la Universidad de Harvard de Boston, y el Instituto de Alta Dirección Empresarial (Inalde).

Ha sido presidente de la Federación Nacional de Arroceros (Fedearroz), presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC); fundador y presidente de la Corporación Colombia Internacional (CCI); Presidente de la Caja Agraria y presidente del diario El Espectador.

Cano también fue Ministro de Agricultura del Gobierno del expresidente Álvaro Uribe, entre el 7 de agosto de 2002 y el 3 de febrero de 2005, y director del Banco de la República, entre el 4 de febrero de 2005 y el 31 de enero de 2017.

Para más información, visita [La República](#).

Comparte en:    

Te Recomendamos

Ripe

Junta directiva de **Ecopetrol** eligió a su presidente y ratificó a Felipe Bayón al mando de la compañía | DF SUD

Chile

Walmart Chile profundiza despidos ante inflación y baja en las ventas | DF SUD

América

Arca Continental: "Lo normal en el futuro es una mayor consolidación" de las empresas del sistema Coca-Cola | DF SUD

América

Juan Santa Cruz, el chileno detrás del restaurante del momento en Nueva York | DF SUD

Ripe

Ecopetrol elige su primer directorio con cuatro miembros designados por el gobierno de Petro | DF SUD

Ripe

Nuevo puerto de Perú alcanzaría el máximo de su capacidad en el primer año de operaciones | DF SUD

FINANCIAL TIMES | El periódico británico especializado en información económica y financiera reconocido a nivel global

Financial Times



Un Brasil dividido elige este domingo a su Presidente en los comicios más riesgos de los últimos tiempos

Un segundo mandato de Bolsonaro, dicen, causaría un daño irreversible a las instituciones del país y provocaría un giro hacia el gobierno de un hombre fuerte. Una victoria de Lula, señalan, colocaría a Brasil en el camino hacia el estilo de socialismo de Cuba o Venezuela y erosionaría los valores tradicionales.

Financial Times

Opinión FT: Las tácticas de miedo sobre Venezuela no logran ganar votos para la derecha populista de América Latina

Financial Times

Análisis FT: Los jueces entran en escena en la amarga lucha electoral de Brasil

Financial Times

Presidenciales en Brasil aceleran carrera por la deforestación en la Amazonia

Financial Times

Opinión FT: América Latina puede enseñarte al G7 cómo lidiar con inflación

América

Jair Bolsonaro ataca a Lula por corrupción en primer debate uno a uno



DFSUD

Sobre Nosotros | Retail y Logística | Banca y Fintech | Tecnología y Startup |

Energía y Recursos Naturales | Transporte y Construcción | Industria | DFSUD LIVE |

GRUPO DF

DF NEWS | DFSUD | DFSUD CAPITAL

CONÉCTATE A DF SUD

